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議　員　金山再生プロジェクトの概要
について伺います。
行政事業部長　太田市20周年記念
事業として、安心して楽しんでもらえる
ような遊歩道などの整備と、将来にわ
たり維持するための適切な保全活動
を官民連携で行う事業です。企業や個
人を問わず、寄附金などによりプロジェ
クトに参加することで、金山に愛着を持
ち、守り、育てる機運を高めることを目
的としています。
議　員　遊歩道と老朽化した樹

じゅめいばん

名板
の整備計画について伺います。
行政事業部長　４カ年の計画で、東
山公園内親水広場のトイレの建て替え
や、東山公園と西山公園内の遊歩道
の整備などを予定しています。また、樹
名板については、改めて設置場所や老
朽化などを確認した上で、改修を計画
していきたいと考えます。
議　員　今後の金山の整備につい
て、市長の所見を伺います。
市　長　ナラ枯れが問題となってお

令和７年度施政並びに財政方針令和７年度施政並びに財政方針
及び予算について及び予算について
―金山再生プロジェクトについて――金山再生プロジェクトについて―

創政クラブ　大川　陽一

り、植え替えなどの対応を行い、遊歩
道には桜を植樹することで、金山全体
の雰囲気を変えていきたいと思いま
す。商工会議所が積極的に取り組んで
くれていますので、協力しながら、本市
の財産である金山を守っていきたいと
考えます。
■その他の質問
・予算編成について
・太田駅周辺土地区画整理事業につ
いて
・太田駅南口周辺のまちづくりにつ
いて
・公共施設等総合管理計画について

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質疑の様子をご覧いただけます。

令和７年度施政並びに財政方針令和７年度施政並びに財政方針
及び予算について及び予算について
―スポーツ・芸術文化の振興について――スポーツ・芸術文化の振興について―

太田クラブ　白石　 と子

議　員　スポーツ用具の継続的な支
援について、所見を伺います。
文化スポーツ部長　スポーツ学校で
活動する全22部のうち、フェンシングな
ど６部を対象に、１年間に限り用具の
貸し出しを行っています。２年目以降も
競技を継続する生徒は各自の負担で
用意しており、今後も同様の取り扱いと
したいと考えます。
議　員　2029年に本県で開催され
る国民スポーツ大会に向けた、スポー
ツ学校の今後の取り組みについて、所
見を伺います。
文化スポーツ部長　スポーツ学校か
ら国内外で活躍する多くの生徒が
育っており、今後も継続的にサポート
体制を強化し、国民スポーツ大会はも
とよりトップレベルで活躍できる選手
を育成していきたいと思います。
議　員　フェンシングなど高価な用具
の購入が難しく、競技をやめてしまう
ケースもありますが、スポーツ用具の継
続的な支援について、市長の所見を伺

います。
市　長　競技を継続していく場合に
は、自分の道具でやっていくことが大
切だと考えますので、子どもの気持ち
を成

じょうじゅ

就させるよう保護者にも協力いた
だき、国民スポーツ大会やオリンピック
で活躍するような選手に育っていって
ほしいと考えます。
■その他の質問
・令和７年度の予算編成と行政運営
について
・農業振興について
・教育行政について

令和７年度施政並びに財政方針令和７年度施政並びに財政方針
及び予算について及び予算について
―安全・安心なまちづくりについて――安全・安心なまちづくりについて―

志友会　松浦　武志

議　員　令和７年度の通学路の安全
対策について伺います。
教育部長　関係各課や警察と連携し
て道路補修や路面標示を行うなど危
険箇所の改善に努め、学校では危険
箇所の地図作成や交通安全教室の実
施により、児童・生徒の安全意識の高
揚を図りたいと考えています。
議　員　道路網の整備は、生活環境
の改善や交通利便性の向上に重要な
取り組みであると考えますが、令和７年
度の幹線道路新設と維持補修工事の
実施内容、都市計画道路の整備内容
について伺います。
都市政策部長　市道２級62号線に
ついては用地取得が完了し、令和7
年度から工事に着手する予定です。
また、舗装長寿命化修繕計画により
損傷のひどい路線から補修を進め、
市道２級45号線などの工事を予定し
ています。都市計画道路の整備内容
については、太田西部幹線の北

ほくしん

進は
引き続き用地の先行取得を進めるほ

か、他の道路については関係機関と
調整し、取り組んでいきたいと考えて
います。
議　員　市民が安全・安心に暮らせる
まちづくりについて、市長の所見を伺い
ます。
市　長　安全であることは笑顔の中
核でありますので、これからも頑張って
対応していきたいと思います。
■その他の質問
・令和７年度予算編成について
・第３次太田市総合計画　第１次実
施計画の推進について
・産業の活性化について

令和７年度施政並びに財政方針令和７年度施政並びに財政方針
及び予算について及び予算について
―人材確保のための企業支援について――人材確保のための企業支援について―

公明党　星野　一広

議　員　人材確保のための企業支援
として、キャリア支援やリスキリング支
援など、さまざまな施策が必要と考え
ますが、所見を伺います。
産業環境部長　企業への支援は特に
行っていませんが、国の助成金がある
ため、活用について周知していきたい
と考えています。
議　員　外国人労働者の増加に伴
い、大人向けの日本語教室の開設を
検討すべきと考えますが、所見を伺い
ます。
企画部長　あゆみの会による日本語
教室では、10代から60代までの外国
人が受講しています。放課後学習支援
事業では、小中学生へ学習支援と日
本語指導を行っており、保護者を対象
とした日本語教室の実施についても現
在検討を進めています。
議　員　外国人の増加により、日本語
指導の体制づくりや、きめ細やかな支
援のための人材確保が求められてお
り、取り組みを進める企業への支援策

が必要であると考えますが、市長の所
見を伺います。
市　長　ものづくり研究機構の活用
や国・県の補助制度などの利用によ
り、対応していきたいと考えます。
■その他の質問
・予算編成について
・南一番街通りリニューアルと活性
化について
・子育て支援について
・給付型奨学金について
・帯状疱

ほうしん

疹ワクチン定期接種につい
て
・高齢化社会に対する施策について
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